

Schnell auch ohne Ski

Landkreislaf Buchenberger Winterasse siegen

Buchenberg Einen Zweifachsieg feierten die Skilangläufer des TSV Buchenberg beim Landkreislaf, der dieses Jahr vom TSV Heising ausgetragen wurde.

Die Männer-Staffel um Abteilungsleiter Tobi Brack war mit einer Zeit von 2:24:28 Stunden nicht zu schlagen. Michael Münz hatte das Staffelholz bei der ersten Übergabe mit beruhigendem Vorsprung übergeben. Brack, Johannes Angeli, Alexander Wolz, Benedikt Abel, Michael Läufler und Anton Philipp bauten diesen immer weiter aus und Schlussläufer Mario Fischer brachte vier Minuten Vorsprung ins Ziel.

Wesentlich enger ging es bei den Frauen um Olympiateilnehmerin Hanna Kolb zu. Der zu Beginn des Rennens herausgelaufene Vorsprung schmolz zur Mitte hin wieder zusammen und so war es dem Kraftakt der Schussläuferinnen Christiane Angeli und Isabell Brambrink zu verdanken, dass die Staffel hauchdünn vor den Läuferinnen des TV Immenstadt in 2:58:34 gewann.

Susanne Bär, die an Position fünf an den Start gegangen war, nach dem Rennen: „Unglaublich, wie sich die Mädels geschlagen haben. Ich bin stolz auf meine Mannschaft.“ (dodo)



Die erfolgreichen Buchenberger Läuferinnen (hinten von links): Bianca Ruepp, Susanne Bär, Katrin Schratt, Barbara Angeli. Vorne von links: Lisa Lantenhammer, Isabelle Brambrink, Christiane Angeli, Hanna Kolb.

Foto: privat